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Ciudadanos (Cs) Rivas denunció el  mes pasado la existencia de una deuda de 35.000 euros con una comunidad  de propietarios, tras difundirlo y llevarlo a pleno la situación  enquistada durante años se ha resuelto a favor de los vecinos que  llevaban muchos meses siendo ignorados. “Estamos satisfechos porque nosotros sabemos que nuestra prioridad es  el vecino, es nuestro jefe, algo que el equipo de Gobierno ha  olvidado”, ha explicado Bernardo González, portavoz de Cs en Rivas.

“Nos ha alegrado el pago pero también sorprendido, por dos razones,  llevaban muchos meses prometiendo que se harían y no llegaba; y por otro  lado, en el pasado pleno negaron que existiera la deuda”, ha comentado  González, añadiendo que “es una contradicción negar una deuda y luego  pagarla pasados unos días”. “La prioridad de la concejala encargada de la EMV fue defender su  gestión que en este caso ha sido muy deficiente, y no dudó en mentir  para crear confusión”, ha asegurado González, añadiendo que “hemos  presentado la reprobación de la concejala porque creemos que los  políticos no se pueden aferrar a sus sillones con actitudes poco  éticas”, ha finalizado el edil.

El portavoz de  Ciudadanos (Cs) Rivas, Bernardo González, ha registrado una propuesta en  la que se pide la reprobación de Pilar Gabina Alonso, la concejala  socialista que negó la existencia de una deuda de más de 35.000€ con una  comunidad de propietarios. “Lo más curioso del caso es que la concejala niega la existencia de  la deuda, pero luego asegura que se va a solucionar en breve”, ha  explicado el edil, insistiendo en que “los vecinos por ahora no han  visto las cantidades pendientes”.

“Insistimos sobre este tema, porque por ahora la solución no ha  llegado para estos vecinos, y continuamos recibiendo quejas sobre la  deficitaria política de comunicación de la empresa pública con los  ripenses”, ha explicado el edil. El portavoz de Cs, ha explicado que “por otro lado, desde Ciudadanos  estamos cansados de que se recurra a la mentira para justificar la mala  gestión, creemos que hay que reconocer los errores y en este caso están  acreditados, los vecinos llevan meses denunciando la deuda”. “Una empresa pública no puede estar relacionada con la morosidad, ni  con mentir para atornillarse a un sillón como ha hecho la concejala  responsable”, ha finalizado el edil.
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